

ESTETIC MAGAZINE

MÉDECINE ESTHÉTIQUE POUR HOMMES - AESTHETIC MEDICINE FOR MEN

**REGARD FRAIS
ET JAWLINE :
DEUX PRIORITÉS**

*Fresh expression
and jawline: two
priorities*

**LES SPÉCIFICITÉS
DE LA TOXINE
BOTULIQUE
CHEZ LES HOMMES**

*Botulinum Toxin
for men,
the specifics*



**Nos lieux
incontournables**

**OUR MUST-VISIT
PLACES**

**UN VISAGE
PLUS MASCULIN**

*Masculinisation
of the male face*

**A VOS
MARQUES...
PRÊTS...
PIQUEZ !!!!**

*On your marks...
get set...PRICK!*

**BLÉPHAROPLASTIE ;
UN AIR MOINS FATIGUÉ
SANS CHANGER
LE REGARD**

*Blepharoplasty :
a look less tired without
altering their expression*

Dossier: Masculinisation- Féminisation des hommes

**Special: Masculinising
or feminising a man**

HORS SÉRIE 2022-2023
2022-2023 SPECIAL ISSUE

M 05302 - SH - F: 4,90 € - RD





Dr Nenad Stanković

TOXINE BOTULIQUE DE TYPE A ET BLÉPHAROPLASTIE CHIMIQUE

Un allié indispensable pour des résultats durables après une blépharoplastie.

BTX-A AND CHEMICAL BLEPHAROPLASTY

An indispensable ally for long lasting results after Chemical Blepharoplasty.

Rajeunissement périorbitaire par blépharoplastie chimique avec combinaison de peeling profond au phénol et d'injections de toxine botulique de type A.

La blépharoplastie chimique utilisant Lip & Eyelid Formula est une technique relativement simple qui ne provoque pas de saignement et rajeunit la région périorbitaire. Pour des capitons proéminents, les résultats restent insuffisants mais sont excellents contre les rides et ridules. Le peu de complications en fait une technique idéale pour rajeunir les paupières lorsque le patient ne veut pas d'intervention chirurgicale et que le médecin est expérimenté dans la pratique des peelings et dans l'utilisation du phénol.

Les ridules, les rides, les sillons et les plis ne réagissent pas de la même manière au peeling au phénol. Celles d'origine solaire sont plus réactives que les rides d'expression ou les

■ Periorbital rejuvenation using Chemical blepharoplasty with combination of deep phenol peel and botulinum toxin type A injections.

Chemical blepharoplasty with Lip & Eyelid Formula (60% phenol and 1% croton oil, medical device Class IIa) is a relatively simple technique that does not cause bleeding and is very quick procedure that can restore a youthful appearance to the periorbital region. In case of prominent fad pads, the results are inadequate but are excellent for fine lines and wrinkles. The low rate of both local and general complications make it an ideal technique to rejuvenate the eyelids when the patient does not want surgery, and the doctor is experienced in performing peels in general and in using phenol in particular.

Fine lines, wrinkles, furrows and folds do not respond to phenol peel in the same way. Wrinkles and fine lines caused by sun damage are far more responsive than expression



AVANT / APRÈS UN PEELING CHIMIQUE

BEFORE / AFTER A CHEMICAL PEEL



LA BLÉPHAROPLASTIE CHIMIQUE EST UNE TECHNIQUE RELATIVEMENT SIMPLE.

CHEMICAL BLEPHAROPLASTY IS A RELATIVELY SIMPLE TECHNIQUE.

→ plis cutanés dus à un excès de peau. Les rides profondes des joues dues au soleil sont l'une des meilleures indications pour un peeling au phénol. Les rides d'expression également, à condition que les mouvements soient bloqués par la toxine botulique environ 8 jours avant le peeling. L'injection de toxine botulique pendant la période post-peeling alors qu'un érythème et un œdème sont présents, augmente le risque de migration indésirable de la toxine créant un risque possible de complications esthétiques temporaires.

Sans cette combinaison, les rides cinétiques disparaîtront bien sûr pendant les premières semaines après le peeling au phénol, mais reviendront ensuite.

Eviter les lignes de démarcation

Pour éviter les lignes de démarcation, le peeling doit être appliqué sur le reste du visage lorsque l'application Lip & Eyelid est terminée et avant toute occlusion. Les patients à peau claire peuvent recevoir quatre séances hebdomadaires d'Easy TCA Classic/Pain Control (dans la zone de Grenz) ou une seule séance d'Easy Phen Light (dans le derme papillaire). Il est extrêmement important de vérifier les déchirures lors d'un peeling au phénol et de les essuyer avec un nouveau coton.

Les résultats d'une blépharoplastie chimique peuvent être décevants si la peau est en excès, sur la paupière inférieure, en présence de coussinets adipeux. Dans ces cas, une blépharoplastie chirurgicale est indiquée.

La chéiloplastie chimique est une alternative efficace aux autres procédures esthétiques axées sur les rides profondes. L'application Lip & Eyelid sur les paupières combat avec succès les rides et ridules, l'hyperpigmentation, les kératoses et le relâchement des paupières supérieures et inférieures. ■

References:

1. Deprez, P. (2017). Textbook of chemical peels: Superficial, medium, and deep peels in cosmetic practice. CRC Press.
2. Gatti JE. Eyelid phenol peel: an important adjunct to blepharoplasty. Ann Plast Surg. 2008 Jan;60(1):14-8; discussion 19-20. doi: 10.1097/SAP.0b013e31805003aa. PMID: 18281788.

lines or, above all, skin folds due to excess skin. Deep cheek wrinkles caused purely by sun damage are one of the best indications for a phenol peel. Expression wrinkles, are also an excellent indication, on condition that movement is blocked by botulinum toxin approximately 8 days before the peel. Injecting botulinum toxin during the post-peel period while erythema and edema are present, increases the risk of undesirable migration of the toxin creating a possible risk of temporary cosmetic complications.

Without this highly effective synergetic combination, kinetic wrinkles will of course disappear during the first few weeks after the phenol peel, but will come back afterwards.

To prevent demarcation lines

To prevent demarcation lines, an evening-out peel is a must. It should be applied on the rest of the face when the Lip & Eyelid application has finished and before any occlusion (occlusion increases the depth of effects when compared with unoccluded skin) is applied. Patients with a light skin type could be given four weekly sessions of Easy TCA Classic/Pain Control (to the Grenz zone) or a single session of Easy Phen Light (to the papillary dermis). It is extremely important to check for tears during a phenol peel and wipe each tear away with a new cotton pad.

The results of a chemical blepharoplasty may be subpar if there is a large amount of excess skin or for lower eyelid, fat pads. In these cases, surgical blepharoplasty is indicated.

Chemical cheiloplasty is an effective alternative to other aesthetic procedures focused on deep wrinkles problem. Applying Lip & Eyelid to the eyelids treats wrinkles and fine lines, hyperpigmentation, keratoses, and sagging upper and lower eyelids successfully. ■

Dr Nenad Stanković

Spécialiste en médecin esthétique, le Dr Nenad Stanković est reconnu internationalement à travers ses formations et ses interventions pour de nombreux laboratoires. Il est régulièrement invité en tant que speaker dans des congrès AMWC à Monaco, en Chine, Taiwan ou en Amériques du Sud. Il exerce au sein de sa clinique privée « Estera » à Belgrade en Serbie.

Dr Nenad Stanković, DMD is a specialist of cosmetology and aesthetic practitioner. Internationally renowned as a leading lecturer and trainer for multiple international companies. Invited speaker at AMWC in Monaco, China, Taiwan, Latin America... Daily practice in his private clinic "ESTERA" in the heart of Belgrade, Serbia.

estera.rs @estetskamedicina @dr.nenad.stankovic